



Bayerisches Staatsministerium für Unterricht und Kultus, 80327 München

Per E-Mail

Alle Schulen in Bayern (per OWA)

Ihr Zeichen / Ihre Nachricht vom

Unser Zeichen (bitte bei Antwort angeben)  
V.8-BS4400.22/183/1

München, 28.09.2020  
Telefon: 089 2186 2879  
Name: Frau Frisch

**Ausschreibung „Umweltschule in Europa / Internationale Nachhaltigkeitsschule“ für das Schuljahr 2020/2021**

Anlagen:

1. Ausschreibungsunterlagen
2. Flyer

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,

in der Anlage erhalten Sie die Ausschreibung sowie den Flyer zur „Umweltschule in Europa / Internationale Nachhaltigkeitsschule“ für das Schuljahr 2020/2021. Das Angebot richtet sich an alle Schulen, die Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE) als festen Bestandteil in den Schulalltag integriert haben, auf dem Weg dorthin sind oder dies planen. Schulen, die sich um die Auszeichnung als „Umweltschule in Europa“ bewerben möchten, bearbeiten im Verlauf des Schuljahres mindestens zwei Schwerpunktthemen aus dem BNE-Bereich und beschreiben ihr Vorgehen in einem Bericht. Die Schule sucht selbst ihre Maßnahmen aus, die sie im Sinne der Nachhaltigkeitsbildung und zur Erhöhung der Umweltverträglichkeit an der Schule durchführen möchte.

Auf dieser Grundlage entscheidet eine Jury dann über die Vergabe der Auszeichnung (offizielle Fahne und Urkunde). Nähere Informationen entnehmen Sie bitte der anhängenden Ausschreibung.

**Anmeldeschluss ist der 20. November 2020.**

Der Landesbund für Vogelschutz (LBV), der in Bayern die Ausschreibung koordiniert, bietet dieses Jahr erstmalig ein ca. einstündiges Online-Meeting an, in dem die Auszeichnung „Umweltschule in Europa / Internationale Nachhaltigkeitsschule“ vorgestellt wird. Interessierte können sich unter [www.lbv.de/umweltschule](http://www.lbv.de/umweltschule) vormerken lassen.

Die „Umweltschule in Europa“ startete 1994 in einigen europäischen Ländern. Inzwischen sind weltweit 68 Staaten mit etwa 59.000 Schulen beteiligt. Dies eröffnet bayerischen Schulen neben dem Gewinn für die Umwelt auch vielfältige Chancen für globale Schulpartnerschaften.

Sehr geehrte Frau Kollegin, sehr geehrter Herr Kollege,  
bei Bildung für nachhaltige Entwicklung handelt es sich um eine wichtige Bildungs- und Erziehungsaufgabe, die aufgrund der gegenwärtigen und zukünftigen Herausforderungen mehr denn je von Bedeutung ist. Ich würde es sehr begrüßen, wenn sich auch in diesem Schuljahr wieder viele Schulen im Rahmen der aktuellen Möglichkeiten um die Auszeichnung als „Umweltschule in Europa / Internationale Nachhaltigkeitsschule“ bemühen und damit auch über die Schule hinaus ein Zeichen setzen würden.

Dabei wünsche ich allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Erfolg.

Mit freundlichen Grüßen  
gez. Christian Hüttenbrenner  
Studiendirektor